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☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 
 
会長 小池佳史 君 

 

先週、休ませていただいたのは先月末にコロナにかかり１週

間以上過ぎていましたが念のため欠席しました。 

医師によればだいたい５日くらいで感染の心配はないんじゃ

ないかということです。 

私の場合、熱が２日間３８度くらい 

出たくらいで味覚障害等の症状は 

ありませんでした。風邪に似た症状で、 

家内にもうつりましたが現在は回復し 

ています。 

コロナにかかった人に話を聞くと、 

サラリーマンは熱が下がったら会社に 

出勤することがあるようです。 

 

 幹事 東本慎司 君 

○国際ロータリー第２６４０地区より台湾地震支援金について、

５月２０日送金させていただき、ガバナー会より台湾へ送金

したと報告が来ております。 

○日高地方青少年育成県民運動推進協議会より、お礼が届

いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「今年度を振り返って」 

 

【国際奉仕委員会】 委員長 細川幸三 君 

○ロータリー財団年次基金寄付の目標達成。1 人当たり年次

基金寄付：１８０＄・ポリオプラス寄付：３０＄と、目標額に届

いていませんが当クラブは寄付クラブという扱いになってお

ります。 

○ロータリーカードの採用を掲げていましたが、事務所が新し

くて不慣れなところもありまして、できれば次年度に引き継い

でいただけたらなと思います。 

 

 

 

【米山委員会】 委員長 細 川 幸 三 君 

○米山記念奨学生カウンセラークラブとしての任を果たす。 

○交流を深めロータリー活動にも参加して頂く。 

○生徒の安心、安全には最新の注意をもって接する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【青少年奉仕委員会】 委員長 柳原 実 君 

○継続事業、地元高校生徒を対象とした御坊東ロータリークラ

ブ賞の表彰を行いました。 

○交通安全教室、スポーツ大会、清掃活動、植樹、絵画や写

真を募集し表彰する。 

防犯ブザーや自転車用ヘルメントの寄贈。幼稚園に紙芝

居を寄贈等、新たな活動の実施は出来ませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】 委員長 栗林久一 君 

○充実した例会を目指し、親睦を深めるために親睦委員の皆

さんも頑張ってくれました。 

５月に親睦旅行、飲み会もでき充実した親睦ができたと思

います。 

 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

ニ コ ニ コ 箱 

次回例会のご案内 

★6/26 例会は 

 2024-2025 年度準備のため  

 休会とします。 

ROTARY CLUB SONG 

我らの生業

 
 

83.33% ⇒ 91.67%

出席率会員数 欠席者 出席者

5月29日 の修正出席率

12名 5名 7名 58.3%

【SAA】 北垣 剛 君 

○例会の会場設営に関する監督にあたる。  

○例会の司会等、スムーズに進行するよう努める。 

○「ニコニコ箱」の協力に努める。 

今年度は例会にほとんど出席することができました。 

春の３クラブ合同例会もなんとかこなすことができ、小池会長 

からもお疲れさまでしたと言って頂けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             SAA  北垣 剛 君 

◇細川幸三 君  暑くなりました。 
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